
 

Questions commission de restauration du 17/12/2015 

 

 

Tarification et paiement 

1. Qu’en est-il de la subvention interministérielle et où en est-on de la convention ISAE-

MinDef ? 

2. Date de la mise en route de la carte  IZLY pour tous les personnels. 

3. Prix de l’admission des plats à emporter a augmenté depuis la disparition du paiement 

MONEO. 

4. Les prix des repas sont nettement supérieurs à ceux pratiqués dans d’autres établissements 

militaires de la région (CEAT, Muret…) 

5. Respect des engagements de tarification 

6. Revoir les niveaux des admissions (les salariés paient trop pour les élèves)  

Fonctionnement 

1.  Temps de service beaucoup trop long (manque personnels aux caisses) depuis la 

réunification des 2 écoles 

2.  Réaliser des casiers à l’entrée du self et interdire les sacs étudiants dans les salles. 

3.   Les grands travaux d’aménagement n’ont apportés que très peu d’espace supplémentaire 

pour les personnels et élèves. 

Alimentation 

1. Rotation des plats chauds prévue toute les 6 semaines pas respectée. 

2. Mettre à disposition de la commission cantine la liste prévisionnelle des recettes sur une 

période de 6 semaines (menu n’est plus visible sur intranet). 

3. Beaucoup de plats sont fades et peu appétissants et souvent trop salés (salières disponibles 

sur les tables) 

4. Grammage des poissons et viandes souvent inférieur aux quantités notifiées dans le marché. 

5. Certains plats prévus au marché ne sont plus présentés. 

6. Disparition des journées à thème  

Divers 

1. Qu’en est-il de la rumeur qui circule dans l’école : le prochain marché de restauration serait 

transformé en Délégation de Service Public ? (avec toutes les conséquences que cela peut 

apporter : pour les élèves, pour les personnels de l’ISAE, pour les personnels sous-traitants…) 

 


